

CHRISTIAN VÁSQUEZ / EXPRESO



Reunión. Francisco Cadena, Sergio Flores y Fabián Carrasco dialogan.

La educación superior conoce su estado

Universidades, escuelas politécnicas e institutos se dieron cita en Espol

La recientemente conformada Asamblea del Sistema de Educación Superior (ASES), integrada por todas las universidades, escuelas politécnicas, institutos tecnológicos, pedagógicos y conservatorios públicos y privados del país, tuvo ayer su primera sesión ordinaria.

En esta reunión inicial, este colectivo conoció los informes sobre el estado de la educación superior por parte de dos de los organismos de regulación y control del sistema: el Consejo de Educación Superior (CES) y el Consejo de Evaluación,

Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Ceaaces).

La creación y conformación de la Asamblea es una de las disposiciones de la Ley Orgánica de Educación Superior, vigente desde 2010. Sin embargo, “por una serie de diversos motivos”, recién se constituyó en abril pasado, según recordó su presidente, Sergio Flores, rector de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Si bien a diferencia de los otros dos organismos, la Asamblea es solo un ente de consulta sin poder de decisión, entre sus deberes y atribuciones constan la de conocer este tipo de informes y recomendar políticas generales en áreas pro-

LA FRASE

No me digan ‘yo soy la mejor carrera’. No hemos puesto números. No hemos hecho un ranking.

FRANCISCO CADENA

presidente del Ceaaces

pias del quehacer universitario como la investigación, formación profesional, gestión o vinculación con la comunidad.

Flores había anticipado que uno de los planteamientos que haría la Asamblea es la de que se elabore y defina una política pública de educación superior, por lo menos hasta el 2030.

A la reunión de ayer, que se desarrolló en uno de los auditorios de la Espol, estaban convocados 105 integrantes del nuevo organismo, entre los rectores de las universidades e institutos y los representantes de los catedráticos y trabajadores.

La Espol es la sede de la Asamblea por ser la entidad a la que pertenece su presidente.

Por el Ceaaces intervino su titular, Francisco Cadena, quien resumió los procesos de evaluación institucional y de carreras que llevan a cabo en esta década. Al respecto, anticipó que, debido al interés de varias instituciones por recategorizarse, aplazarán la evaluación de la carrera de Derecho, prevista para este año. **NTB**